



Si desea obtener más información sobre la obra de Jaime Monge, solicitar una entrevista, una cita para ver su obra o usar sus archivos, por favor, contacte con:

Carol Sepúlveda

carol@theglobalartcompany.eu

+34 638448080



JAIME MONGE

BIOGRAFÍA

Como artista y arquitecto, sus reflexiones se centran en la figura humana y su rol esencial en la sociedad. Su obra presenta a la persona como una entidad universal, libre de características individuales, para mostrarla como parte de un todo colectivo.

Aunque su carrera comienza en la arquitectura, su verdadera vocación estaba en el arte. Tras regresar a España en 2019 desde Londres, fusiona ambas pasiones y en 2022 comienza a dedicarse por completo a la creación artística. Actualmente, su trabajo sigue evolucionando, explorando la relación entre lo humano y lo imaginario. Su próximo destino es México, donde planea sumergirse en su rica tradición artística y compartir su visión en un nuevo contexto inspirador.

EXPOSICIONES

Estampa. Feria de Arte Contemporáneo (Madrid, 2022)

SAM. Salón de Arte Moderno (Madrid, 2023)

Tokyo International Art Fair. (Tokio, 2023)

Red Dot. Semana del Arte (Miami, 2023)

Azur Gallery. (Solo Exhibition, Berlin, 2023)

FIA. Feria Internacional de Arte (Barcelona, 2024)

Ethereal. Semana del Arte (Madrid, 2024)

OBRA

Su obra se centra en las personas, busca representarlas de manera abstracta, eliminando los rasgos individuales para crear figuras humanas esquematizadas, lo que permite que cualquier espectador pueda verse reflejado en ellas. Recrea tanto lugares de su memoria como mundos imaginarios, donde la geometría domina y los vacíos se transforman en paisajes llenos de belleza y significado.

En sus escenas, plasma momentos cotidianos y experiencias comunes, como reuniones, conversaciones o instantes de calma. Muchas de estas escenas están inspiradas en su vida, pero no busca solo contar su historia personal, lo que pretende con su obra es que quienes la contemplan se sientan parte de ella, encontrando un reflejo de sus emociones y vivencias, valorando lo que compartimos como seres humanos y explorando las conexiones que nos unen en lo cotidiano y lo universal.